

# BASKET-BALL

ORGANE OFFICIEL DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE BASKET-BALL

ABONNEMENT & PUBLICITE

28, place St-Georges, Paris-9<sup>e</sup>  
Téléphone : TRUDAINE 17-45

Rédacteur en Chef : Robert MENAGER

.....  
Adresser toute la Correspondance  
impersonnellement à "BASKET-BALL"

BI-MENSUEL

.....  
Abonnements : 25 francs  
Le Numéro : 1 franc

## Les Accords Interfédéraux

par Marie-Eugène Bouge,  
Président de la F.F.B.B.

**L**a Fédération Française de Basket-Ball a le devoir de suivre toutes les initiatives prises en vue de la propagande et du développement du sport qu'elle dirige. Elle ne saurait donc se désintéresser des efforts faits, parallèlement aux siens, par les divers groupes pratiquant le basket.

C'est dans cet esprit de loyale collaboration qu'elle a adopté une politique de larges accords interfédéraux.

L'entente avec la Fédération Gymnique et Sportive du Travail, la première en date, fut considérée à l'époque de sa signature comme une initiative hardie. On se rappelle les polémiques qu'elle suscita.

Il faut croire, cependant, que nous étions dans la bonne voie, puisque ceux-là mêmes qui ont soulevé, au Comité National d'Education Physique et des Sports le plus d'obstacles, viennent, au nom d'une Fédération amie, de se rallier à notre conception libérale.

Deux accords nouveaux ont été signés la semaine dernière.

Tout d'abord, nous avons consacré, avec la Fédération Gymnastique et Sportive des Patronages de France, une amitié déjà ancienne et qui, depuis la fondation de notre Fédération, s'est toujours affirmée par les relations les plus cordiales.

(Voir la suite page 9)

## SAMEDI SOIR AU VEL' D'HIV'

### POUR LA CINQUIÈME FOIS L'Équipe de France affrontera la Sélection de Lettonie

Sous le patronage de *l'Auto*, le public Parisien sera admis, samedi soir au Vél' d'Hiv' à assister à la cinquième rencontre entre les équipes représentatives de France et de Lettonie.

Le premier match entre ces deux Nations eut lieu le 5 mai 1937 à Riga, à l'occasion du Championnat d'Europe.

La Lettonie, à l'issue d'une partie des plus ouverte, l'emporta par 26 points à 23.

Quelques mois plus tard, à Paris, en



Etienne ROLLAND

finale du Tournoi de l'Exposition, au stade Coubertin, nos joueurs prenaient leur revanche par 25 points à 24 après une partie très émouvante et dont les spectateurs ont gardé certainement le meilleur souvenir.

Le 25 mai dernier, à Riga, l'équipe de France, qui avait eu une saison peut-être trop chargée, subissait une lourde défaite (52 à 14) qui ne situait pas exactement la différence entre les deux formations.

Au début de la présente saison, dans la Poule du Tournoi de Berlin, le 22 octobre, Français et Lettons se sont à nouveau trouvés en présence. Cette fois encore, les Lettons affirmèrent leur supériorité, mais

par un écart de points beaucoup plus normal : 18 points à 14.

Ces précédents résultats indiquent qu'à l'étranger les Lettons ont affirmé une légère supériorité, par contre, lors de l'unique match qu'ils ont joué à Paris, ils ont été battus.

Ce cinquième match posera donc la question de savoir si, à nouveau, devant leur public, les joueurs français peuvent renouveler la victoire qu'ils ont remportée lors de la fameuse Coupe de l'Exposition.

Cette première grande rencontre de la saison internationale à Paris, s'annonce très ouverte.

Il y a quelques mois, à Berlin, nos internationaux échouaient de quatre points, mais il a semblé à de nombreux bons juges qu'à cette occasion, le résultat aurait pu être inversé, si notre équipe avait été effectivement composée avec nos meilleurs représentants.

Nos lecteurs savent que le plan de notre sélectionneur unique M. Geist vise tout particulièrement les Championnats d'Europe qui auront lieu cette année à Kaunas, et ils n'ignorent pas qu'à Berlin, des internationaux chevronnés qui n'ont nullement démérité, ont cédé leur place à quelques jeunes qui avaient besoin de s'aguerrir aux rencontres internationales.

Samedi soir, par contre, c'est la « fine fleur » du basket français, qui s'alignera devant la redoutable sélection de Lettonie.

On verra en effet, notre défense Flouret Cohu, qui a déjà fait de si remarquables exhibitions, reprendre sa place.

Robert MENAGER.

(Voir la suite page 4.)